



An die Mülheimer Medien

22. Juni 2018



Esskastanie „Baum des Jahres 2018“: Nach-pflanzungs-Aktion zugesagt

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion im städtischen Umweltausschuss hat die Verwaltung bestätigt, im Herbst-/Winterhalbjahr die Aktion zur Pflanzung des „Baum des Jahres 2018“, der Esskastanie, durchzuführen. Außerdem sind die Pflanzung von 9 weiteren Esskastanien „an ausgewählten“ Mülheimer Standorten geplant. „Es ist gut, dass diese von der CDU-

Fraktion angeregte und inzwischen traditionelle Pflanzaktion ‚Baum des Jahres‘ auch in diesem Jahr wieder stattfindet“, begrüßt der umweltpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Dr. Roland Chrobok, die Ankündigung des Umweltdezernats. Die von der gleichnamigen Stiftung zum „Baum des Jahres 2018“ ausgerufene Esskastanie (*Castanea sativa*) ist nach Auskunft der Verwaltung auch auf Mülheimer Stadtgebiet, z.B. gegenüber dem Spielplatz Westministerstraße, im Wildgehege im Witthausbusch, im Kurpark Raffelberg und auf dem, Spielplatz Sellerbeckstraße zu finden. Vier Esskastanien sind auf Privatgrundstücken als Naturdenkmäler verzeichnet.

Der „Baum des Jahres 2018“, die Esskastanie, sollte aufgrund seines prächtigen Wuchses, der ausladenden mächtigen Krone und des Fruchtfalls nur in Grün- und Parkanlagen und in der Landschaft gepflanzt werden, von Baumfachleuten wird die Esskastanie als Straßenbaum als „nicht geeignet“ eingestuft.

F.d.R.

Hansgeorg Schiemer
- Fraktionsgeschäftsführer -

Anlage:

1 Foto einer Esskastanie



©bredehorn/pixelio.de